



SUR Digit@l
www.diariosur.es

Educación: La Consejería de Educación se une a la campaña para escolarizar niños con diabetes

Fecha: 01/04/03

URL:

<http://www.diariosur.es/edicion/prensa/noticias/Melilla/200304/01/SUR-MEL-111.html>

La Consejería de Educación que dirige el socialista Joaquín González se ha unido a una iniciativa de la Fundación para la Diabetes, 'ABC de la diabetes'. La campaña tiene como objetivo informar sobre esta dolencia en el período infantil y su repercusión escolar, para potenciar un adecuado desarrollo. Va dirigida a padres, profesores y alumnos y la información está disponible en www.fundaciondibates.org. / SUR